

みよし市 スポーツ推進委員だより



2014. 7. 15
No.022

発行・編集／みよし市スポーツ推進委員会 〒470-0224 みよし市三好町池ノ原1 三好公園総合体育館内
URL: <http://www.city.aichi-miyoshi.lg.jp/sports/taikusidouin.html>
TEL: (0561)32-8027

1 三好丘コミュニティスタンプラリー

5月11日(日)三好丘コミュニティ・スタンプラリーが行われました。三好丘小学校にゴールした園児、小学生、中学生、大人の方々が校庭でのドッチビー・体育館でのカローリングに分かれ楽しい時間を過ごしていただきました。カローリングは3名1チームになり、男女混合チーム・男の子チーム・女の子チーム・中学生チームと分かれ対戦しました。最初はローラーを強く押しすぎたり、弱すぎたりとポイントゾーンに届かず苦戦していましたが、2回、3回と試合をしていくうちにポイントゾーンにローラーが届き「やったあ！」と喜んでいる子、床を這ってねらいを定めている子、「もう少し右、左から投げて！」とアドバイスしているチーム、「ローラーがアイロンみたい」「ローラーはおもりがついているの？」などローラーに興味を持つ子もいました。終了後も「まだやりたいなあ～、楽しかった、いつカローリングするの？」という声を聞く事ができうれしく思いました。



2 東山行政区カローリング大会

5月25日(日)東山行政区カローリング大会が行われました。今年にはわがスポーツ推進委員の坂元氏が東山行政区の区長として開催された大会となりました。130名を超える参加者が、東山行政区のカローリング熱の高さを物語っています。小野田市長、小山県議、藤川市議の始球式で開始されました。われわれスポーツ推進委員がルール説明や競技進行をお手伝いしました。今回はお楽しみルールで両チームに点数が入る方式で行い、意外にも女性の方が思い切りがよく、高得点につながっていたように思えました。



3 カローリング交流会

5月31日(土)、三好公園総合体育館で第7回カローリング交流会を開催しました。子どもからご年配までの96人が参加されました。今回も競技コースとお楽しみコースに分かれてゲームを行い、お楽しみコースはルールを変更しローカルルールでどちらにも点数が入るようにしました。小学生の参加者は「ジェットローラーの投げ方が初めはよくわからなかった。投げても変な方向に行ったが少しずつ上手くなって、投げたいところを狙えるようになった。とても楽しかった。」また、並べられた賞品を指さし、「優勝してこの賞品をもらいたい」と、ゲームに燃えている子どももいました。どのチームも仲間が得点すると大歓声が上がっていました。最後に同点チームはじゃんけんで順位を決定しました。参加者の皆さんには楽しんでいただけたと思います。



